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ヘリウムの流通の安定化について 
 
 

昨今の世界的なヘリウムの需給の逼迫状況を受け、既に国内の需要者に影響が出ている

ところです。 

我が国で使用しているヘリウムは約 9 割を米国から輸入しており、米国の生産施設に不

具合が発生していることに起因していると承知しております。 

ヘリウムは、光ファイバー製造、半導体製造、医療用 MRI、分析機器、溶接などに幅広

く使用されており、これら用途においてはヘリウム以外への代替えは困難であると認識し

ております。 

貴協会会員各社におかれましては、日頃より、ヘリウムの安定的な調達と円滑な流通等

に努めていただいているところですが、今般の需給の逼迫状況を踏まえ、我が国における

産業部門のサプライチェーンの維持や医療用途での使用の継続等に向け、実需に基づく公

平性を保った取引や適切な在庫管理等によりヘリウムの流通の安定化を図っていただくよ

う、会員各社に対して周知及び徹底のほど、お願い申し上げます。 
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